
 

PERCHE’ UN NUOVO SITO DEL COMITATO REGIONALE DEL VENETO? 

 

 

Forse perché è quando le cose non vanno bene che viene la voglia di andare controcorrente e di 

combattere quello che sembra ineluttabile. 

Il bridge è un gioco sempre meno giocato; il bridge è un gioco di vecchi; la Federazione non aiuta 

lo sviluppo; i circoli non attirano nuovi adepti; il gioco on‐line toglie i giocatori dai circoli: quante 

volte abbiamo sentito o meglio stiamo sentendo queste frasi. 

 

…….. E QUINDI COSA FACCIAMO? 

 

Noi nel  nostro piccolo  cerchiamo dI  realizzare qualcosa  che possa  aiutare  il  Bridge  in  Italia,  o 

quantomeno  in  Veneto:  costituire  un  sito  che  possa  diventare  uno  strumento  normale,  di 

consultazione quotidiana,  per  chi  gioca  a  bridge,  oppure per  chi  vuole  avvicinarsi  al  gioco del 

bridge. 

Quindi non solo strumento di informazione, ma anche di crescita e di interesse. 

 

……… CE LA FAREMO? 

 

Non  lo  sappiamo,  però  ce  la metteremo  tutta  e  saremo  ben  lieti  di  collaborare  con  chi  ce  lo 

chiederà, perché il fine è comune: 

 

FARE CRESCERE IL BRIDGE! 

 

 


